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08ª Sessão ordinária de 2021 – 07/04/2021 
 
Presidente – Francisco Renato de Oliveira Vieira  
 
 
Bom dia a todos bom dia caros colegas Vereadores vereadora todos os nossos 
colaboradores do legislativo Dar Francisco, Felipe que Deus possa nos abençoar em mais 
um dia de muito trabalho tenho certeza que Deus tem  iluminado com muita sabedoria para 
poder fazer as indicações os  projeto as moções aqui na nossa cidade e hoje não será 
diferente quero cumprimentar todo p público que  nos acompanhada pela internet a imprensa 
que nos acompanham pela internet e sabemos da função essencial da Imprensa nesse 
momento de pandemia em levar informação  para nossa população e sempre tem 
acompanhado e tem mandado mensagem também aí em especial do Gazeta de São Paulo 
deu destaque ao projeto desta câmara municipal e do vereador e do prefeito Ney Santos e 
do vice Prefeito  Hugo prado na instalação da Usina de oxigênio dando destaque na capa 
então eu comprimento a todos da imprensa eu solicito ao Sr secretario Gilberto Oliveira da 
Silva que a verifique a presença dos Senhores vereadores 
 

1º Secretário – Gilberto Oliveira da Silva  

Bom dia presidente bom dia nobres vereadores internautas que nos assiste quero mais uma 
vez primeiramente agradecer a Deus pelo dia de vida cumprimentar todos os meus pais e 
olhando aqui vídeo conferencia presidente eu vejo que há número legal para iniciar a sessão 

Presidente – Francisco Renato de Oliveira Vieira  

Havendo número Legal Em Nome de Deus eu declaro aberta a 8ª sessão ordinária do 
corrente ano solicito ao Vereador Ricardo Almeida que cite um trecho da Bíblia 

Vereador Ricardo Almeida 

Leitura da Bíblia .... 

Presidente 

Comunico aos vereadores que a ata da sétima sessão ordinária 2021 foi devidamente 
encaminhado aos vereadores sendo que não consta pedido de retificação ou observação 
apresentada a direção nos termos do ato da mesa passaremos a votação da ata da sétima 
sessão ordinária de 2021 ficando dispensada sua leitura essa ata está em votação como 
vota o vereador Abel Arantes. 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 
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Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereador Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor 

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos 

A favor 

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor 

Presidente 

Gostaria de justificar a ausência do vereador Dedé por motivo de saúde  

Gostaria de considerar agora o pedido do vereador de Gideão um minuto de silêncio pelo 
falecimento do Reverendo de Osvaldo da Igreja do Evangelho Quadrangular Parque 
Pirajussara homem que tanto ajudou os munícipes da nossa cidade não tô na parte espiritual 
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um grande trabalho desenvolvimento Social que presta a igreja da nossa cidade um minuto 
de silencio concedido. 

Vereador Gerson Olegário 

Questão de ordem Sr presidente 

também gostaria de pedir um minuto de silencio pelo Dar Altamir Nunes nosso delegado do 
segundo da segunda delegacia do Taboão da Serra de irmão da doutora Flora, estendo o 
minuto de silencio ao Vereador Gerson Olegário, questão de ordem vereador Gilson oliveira 
Sr presidente eu gostaria de estender meus sentimentos aqui ao meu pastor presidente João 
dobeis ao qual  meu casamento também passou para o senhor no dia de ontem né obrigado 
presente estendo um minuto de silencio também a pedido do vereador Gilson Oliveira, o 
minuto de silencio esta concedido. 

 

Presidente  

Solto ao Sr secretario que faça a leitura do resumo da matéria do expediente  

 

1º Secretário – Gilberto Oliveira da Silva  

Leitura do resumo da matérias do Expediente da 8º sessão 07/04/2021 

Presidente 
 
O requerimento de urgência especial de lei 31/21 está em votação,  
 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereadora Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 
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Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor 

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos 

A favor 

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor 

Presidente 

O requerimento de urgência especial de lei 31/21 está aprovado, a sessão cera___2 
suspensa por 5 minutos a comissão mista exara o parecer dos projetos  
 

Presidente 

Solicito que o Sr secretario a chamada dos Sr vereadores  
 
Secretario- 
 
Presidente vendo -aqui vídeo conferencia presidente eu vejo que há número legal para 
reiniciando a sessão 
 
Presidente 
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Havendo um número legal declaro reaberta a presente sessão, solicito ao Sr secretario que 
faça a leitura do projeto de lei tem 31/2021 de autoria do Prefeito Municipal ao Senhor 
Claudinei Alves dos santos 
 
Secretario  
 
Leitura projeto de lei 31/2021 
 
 
Presidente  
 
O projeto de lei 31/2021 está em votação  
 
Vereador Abidan Henrique  
Questão de ordem 
 
Presidente  
Vereador Abidan Henrique  
 
eu gostaria de desejar um bom dia a todos os Vereadores e todos que nos assistem pela ctv. 
câmara eu queria fazer um apontamento rápido Caros  vereadores dizer que é super. 
importante este projeto de lei que estamos votando agora pelo fato dele viabilizar o 
pagamento aí da bolsa cidadã Para os munícipes da cidade povo Embuense cidadão 
Embuense agora eu queria um apontamento é muito importante quer dizer esta lei é de 2019 
e não passou pela nossa apreciação né foi da legislatura passada mas acho que tem duas 
coisas que nos enquanto vereadores nós precisamos nos atentar  e reforçar e de alguma 
maneira a primeira delas o que que condiciona o pagamento deste benefício de 100,00 reais 
que estamos estipulando aqui por moradores de Embu são as condicionantes que a gente 
chama ne acho que o programa mais famoso do brasil que estabelece esta condicionantes é 
no caso o bolsa família e quando a gente lê a ata de 2019 que foi a aprovado pelos nossos e 
colegas ai vereadores o que a gente percebe a única condicionante que a gente vê que de 
alguma maneira vai de uma contra partida para o cidadão vai receber o benefício ele está 
inscrito em algum curso de qualificação profissional da secretaria de emprego, isto é super. 
importante a gente tem fiscalizar pra que isto aconteça mais eu acredito que a gente pode 
propor junto ao executivo ai pra gente melhorar e qualificar estas condicionantes eu vou dar 
um exemplo  bem claro aqui com a pandemia caros vereadores a gente vai ter um problema 
imediato já está acontecendo e quando as aulas voltarem a pandemia de alguma maneira 
diminuir um pouco vai explodir que é infelizmente é a evasão dos alunos que infelizmente 
não vão voltar pra escola e um dos critérios que a gente pode colocar neste benefício 
também é justamente garantir quem vai receber este benefício é só quem tem seus filhos 
matriculados nas escolas, esta é uma das formas da gente garantir que a pessoa vai receber 
o benefício e ela vai de uma maneira manter ali a estrutura familiar que ela tem que é isto 
buscando emprego que está previsto na lei 2019 mas também garantindo que seus filhos vão 
estar na escolas acho isto fundamental e o segundo ponto que eu queria colocar é que 
também não está expresso na lei de 2019 mas acho que a gente precisa fazer um esforço 
aqui que de acordo com o tamanho do benefício e de acordo com o número de pessoas está 
sendo estimado a receber este benefício vai ser um gasto mensal da prefeitura e do poder 
executivo de mais ou menos 500,000,00 reais por mês o que eur. eu acho muito importante a 
gente tentar fazer aqui neste programa é incentivar a população pra que ela receba este 
benefício que vai ser um complemento ai do auxílio emergencial e bolsa família que ela use 
este recurso pra comprar alimento dentro de Embu isto é fundamental porque é um recurso 
que a gente ta colocando na mão do cidadão e ele ta usando dentro da cidade gerando 
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economia da cidade esquentando de alguma maneira  comercio locais, são fundamentais 
estão sofrendo muito com esta pandemia ne porque é isto quando a gente faz o locado fecha 
tudo o comercio fecha não consegue receberem seus clientes que passa uma dificuldades 
tem conhecimento é muito grande então acho que estas duas sugestões são bem 
importantes para gente garantir que este programa seja eficiente e é um programa que a 
ideia é muito boa a gente coloca comida na mesa de quem mora aqui no Embu mas a gente 
precisa garantir que também está pessoas vai receber este benefício e ela vai ter por contra 
partida uma maneira pra sociedade como um todo então eu acho importante a gente colocar 
e pontuar isso então eu vou votar favorável porque acho que hoje estamos votando uma 
forma de viabilizar este benefício mas acredito que a gente possa aprimora ló no decorrer do 
tempo até este benefício chegar nas mão do Embuense... 

Presidente 

Não havendo mais discussão o projeto de Lei nº 31/2021 vai a votação, como vota  

 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereador Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor 

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
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A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos 

A favor 

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor 

Presidente  
O projeto de lei nº 31/21 e um Está aprovado 
Solicito ao Sr secretario que faça a leitura da emenda à Lei Orgânica do Município 01/2021 
votação em segundo turno 
 
1 secretario  
Leitura da emenda da lei orgânica 01/2021 de autoria do Senhor Prefeito Claudinei Alves dos 
Santos  
 
Presidente 
Pessoal voltando todos estão me escutando bem? o computador ele ta desligando não é 
nem questão de internet aqui acho que é questão de energia aqui do computador eu solicito 
ao Sr secretário que refaça a leitura da emenda à Lei Orgânica do Município 01/2021 
 

1 secretário  
Leitura da emenda da lei orgânica 01/2021 de autoria do Senhor Prefeito Claudinei Alves dos 
Santos 
 
Presidente  
A emenda da Lei Orgânica do Município 01/2021 está em segunda discussão, não havendo 
discussão o projeto vai a votação como vota o vereador  
 
 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 
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Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereador Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor 

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos 

A favor 
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Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor 

 
 
Presidente 
A emenda da Lei Orgânica do Município 01/2021 está aprovada em segundo turno 
 Solicito ao Senhor ao Sr secretário que faça a leitura do projeto de lei nº 20/2021 de autoria 
do vereador Betinho 
 

1 secretario  
 
Leitura do Projeto de lei 20/2021 autoria do Vereador Leandro de Souza (Betinho) 
 

Presidente  
O Projeto de lei 20/2021 segue em discussão  
 

Vereador Betinho de Souza 
Pela ordem Sr presidente 
 
Presidente 
Vereador Betinho de Souza 
 
Vereador Betinho  
bom dia a todos que deus abençoe e as pessoas que nos assiste, presidente este projeto 
teve um acontecimento na rua Lorena onde os assaltantes estava levando as coisas era 
umas 2 horas da tarde e os vizinhos viram e eles acharam que eram mudança, então eu 
acredito que se a gente levar pros vizinhos qualquer situação que eles acharem que não é 
legal e ligar pra cm ou pra polícia militar está inibindo algumas coisas a gente tem que 
aproximar mais a GCM do município das pessoas que as vezes eles tem a necessidade de 
fazer parte desta junção este caso que eu citei  da avó Lorena acredito que se os vizinhos 
tivesse percebido ou ligado pro vizinho amigo ou pra próprio vizinho pra GCM teria evitado 
algumas coisa o projeto aproxima mais a comunidade o vizinho um do outro e a GCM ta com 
um belo trabalho na cidade batom é isto ai obrigado  
 
Presidente  
 
Parabéns Vereador Betinho o projeto número do 20/2021 segue em discussão não havendo 
mais discussão projeto vai a votação como voto Vereador Abel  
 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 



Câmara Municipal da estância Turística de Embu das artes 
Estado de São Paulo 

 

Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50, Pq. Industrial, Embu – SP – Fone 4785-1555 10 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor, não está saindo áudio aqui 

Presidente 

Vou tentar conectar de outro aparelho aqui porque não ta indo meu computador ta com 
problema, agora foi, estão me ouvindo bem? Nada vai impedir da gente fazer hoje, temos 
muitas coisas importantes, vou retomar a votação a partir do vereador Adalto projeto número 
do 20/2021, como vota o vereador Adalto  

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereador Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor 

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 



Câmara Municipal da estância Turística de Embu das artes 
Estado de São Paulo 

 

Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50, Pq. Industrial, Embu – SP – Fone 4785-1555 11 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos 

A favor 

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor 

Presidente  
O Projeto de lei 20/2021 está aprovado 
 
Presidente 
Solicito aos Sr secretário faça a leitura do projeto de lei nº 21/2021 de autoria do vereador 
índio Silva 
 
1 secretario  
 
Leitura do projeto de lei nº 21/2021 
 
Presidente  
O projeto de lei nº 21/2021 está em discussão, não havendo discussão o projeto está em 
votação 
 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereador Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 
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Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor 

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos 

A favor 

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor 
 
Presidente  
O projeto de lei nº 21/2021 está aprovado 
Solicito ao Sr Secretário que faça a leitura do projeto de lei nº 29/2021 de autoria do prefeito 
Ney Santos 
 
1 secretario  
 
Leitura do projeto de lei nº 29/2021 
 
Presidente  
 
Presidente  
O projeto de lei 29/21 está em discussão não havendo discussão o projeto de lei nº 29/2021 
um vai a votação como vota o vereador Abel Arantes 
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Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereador Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

Presidente 

Gideon 

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 
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Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos 

A favor 

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor 
 
Presidente  

O Vereador Gideon teve algum problema na conexão? 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor presidente 

 
Presidente 
O projeto 29/2021 está aprovado, solicito ao Sr secretário que faça leitura do projeto de 
decreto legislativo 10/2021 de autoria dos Vereadores Índio Silva. 
 
1 secretário  
 
Leitura do projeto de decreto legislativo 10/2021 
 
Presidente  
Projeto de decreto legislativo de lei 10/2021 está em discussão,  
 
Vereador Ricardo Almeida  
Pela ordem Sr presidente 
 
Presidente  
Vereador Ricardo Almeida 
 
Vereador Ricardo Almeida  
aproveito para parabenizar  o Vereador autor deste  o projeto e todos os envolvidos a  
inaudível este titulo de cidadão Embuense ao nosso amigo e companheiro do legislativo 
2016  2020 o Doda, Doda que no seu mandato  sempre esteve do lado do nosso prefeito Ney 
santos apoiando grandes projetos de grande relevância, Doda que sempre tem  levantando 
uma bandeira a  causa pelo esporte  o Doda que luto pelo gramado sintético do campo 
Pereque o Doda que lutou por varias conquistas do nosso município junto com o mandato 
anterior  eu acho que é mais que mercido este titulo de cidacao Embuense deixo aqui minhas 
considerações  meu abraço ao meu amigo Doda  e que deus abençoe a ele e tenho certeza 
que ele tenha muito que contribuir ainda neste governo  
 
 
Presidente  

O projeto de lei 10/2021 segue em discussão  
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Eu gostaria de  
 
Vereador índio silva 
Questão de ordem 
 
Presidente  
Vereador Índio Sivã 
presidente é com muita alegria que eu faço presto esta  homenagem ao vereador Doda um 
cara sem sombra de dúvidas deixou sua marca registrada aqui na câmara municipal sem 
sombra de dúvida deixou fez um excelente trabalho quanto vereador e no meu primeiro 
mandato presidente me ajudou bastante ne sempre me instruindo aqui dentro e mostrando 
os caminhos certo então uma gratidão muito grande pelo vereador Doda, então este título é 
pra mostrar pra ele o carinho o respeito não só que eu tenho mais acredito que todo o nosso 
legislativo como também todo os nossos munícipes ne hoje aqui eu to dedicando este titulo a 
ele mas ei tenho certeza que muitos é gostaria de ta tendo a oportunidade de ta entregando 
este título pra ele porque eu vejo que ele é mais do que merecedor ta bom ,entsao eu quero 
agradecer do fundo do coração a participação dos vereadores e pedir o voto pra  vocês 
também e é como eu sempre falo daqui a gente não leva nada a não ser o carinho o respeito 
e o reconhecimento do que a gente tem feito e a gente acaba deixando um legado com 
certeza o vereador Doda deixou um legado aqui dentro muito importante não podemos 
esquecer do trabalho que ele realizou mesmo estando de fora ele vai continuar realizando 
não tenho sombra de dúvida disto, presidente mais uma vez obrigado, obrigado a todos  
 

Presidente  
O projeto de lei 10/2021 segue em discussão  
 
 Vereador Gerson Olegário 
Pela ordem 
 
Presidente  
Vereador Gerson Olegário 
bom dia a todos quero aqui dar os parabéns ao índio de ter colocado este projeto quero aqui 
também das os parabéns  ao Doda que fez um  belíssimo trabalho nesse mandato dele de  8 
anos fez um trabalho maravilhoso nós somos amigos o Índio desde da infância nós 
crescemos juntos na região do parque Pirajussara ne, então o Doda sempre lutou pelo nossa 
cidade e tenho certeza  que vai continuar lutando e o mais importante que o Doda fez o meu 
amigo índio é ter saído do PT pra vir ne pra vir pra outros partidos pra fazer o melhor pra 
nossa cidade hoje o Doda nos orienta muito é uma pessoa que faz muito por nós do 
legislativo ne entoa eu  fico honrado de ter trabalhado com o Doda e eu tenho certeza que 
vamos continuar trabalhando ainda parabéns Doda continua sendo esta pessoa simples 
humilde que você é deus te abençoes  
 

Vereador 
Gideon 
Vereador Gideon 
 
Bom dia a todos meus pares bom dia meu presidente, presidente você ta mais elegante 
presidente com este cavanhaque, esta barba com este bigode viu meu presidente  
Presidente  
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Este aqui demorou 38 anos pra nascer ta nascendo só agora meu amigo 
 
Vereador 
mas é pra melhoria viu, mas eu quero aqui ressaltar o nosso nobre vereador índio silva que 
este projeto lindo e  maravilhoso ne que vá deve dar este título de cidadão é um cara família 
um cara parceiro eu aprendi muito com o Doda quando eu cheguei aqui na cidade inaudível 
nesta casa está título de cidadão você pode ter certeza que você fez belíssimo projeto para 
um ser humano que é o Doda batom, um cara que tem uma história na cidade um cara 
formado psicólogo, um caro que ensinou muitos aqui nesta casa um grande abraço obrigado  
 

Presidente  

O projeto de lei 10/2021 segue em discussão  

 

Pela ordem Sr presidente  

Vereador Gilson oliveira 

Vereador Gilson oliveira  

Eu concordo com o Gideon só não gostei muito desta gravata vermelha você tá bonito ta 
elegante mas a gravata não está legal  

Gideon  

Inaudível  

Vereador Gilson oliveira  

Quero agradecer o vereador índio por ter me colocado também o Doda é um professor o 
Doda eu aprendi muito com ele é um cara muito sábio e vou até declarar aqui 
presidente quem perdeu foi os munícipes de não ter um Doda ai na câmara o Doda é Doda 
Obrigado ai índio  

Presidente  

O projeto de lei 10/2021 segue em discussão  

não havendo mais discussão  eu gostaria de fazer uso da palavra também parabenizar você 
Vereador índio Silva sempre muito atento para nós honrarmos pessoas que faz e fizeram 
diferença e fazem diferença e continuaram fazendo a diferença na nossa cidade o vereador 
Doda assim como outros colegas aqui que que hoje são meus pares sempre me deu bons 
conselhos sempre me deu boas orientações e com bons conselhos a gente vai crescendo vai 
amadurecendo e vai cada dia se tornando uma pessoa melhor e o vereador Doda com toda a 
sua experiências ele contribuiu muito para essa casa de leis por nosso município de um 
modo geral e continua contribuindo fazendo parte do governo do prefeito Ney santos  Então 
para mim é uma honra poder paultar esses projetos eu tenho certeza que é uma honra é 
uma honra para os demais vereadores poder aprová-lo nós temos essa função  de poder 
eternizar nos anais da Câmara Municipal pessoas que realmente fazem a diferença então o 
vereador Doda sempre Vereador Doda ele contribui e Continuará contribuindo eu tenho 
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certeza que numa próxima haverá oportunidade de retornar essa casa de leis assim quiser 
porque o povo também tem muita consideração por ele às vezes por questões partidárias a 
gente fica de fora mas eu tenho certeza que nas próximas eleições caso ele queira a 
população está aí para recolocá-lo ao posto de vereador então com certeza tem o meu apoio 
o projeto de decreto legislativo segue em discussão. 

Não havendo mais discussão vai a votação como vota o vereador Abel  

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereadora Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor  

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Presidente  

Como vota o Vereador Joãozinho da farmácia  
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A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos  

A favor  

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor  

Presidente o projeto de lei 10/2021 está aprovado solicito ao Sr Secretário que faça a leitura 
do projeto legislativo 11/2021 de autoria do vereador Índio silva  

 

 1º Secretário – Gilberto Oliveira da Silva  

Leitura do requerimento de urgência especial, projeto de lei 11/2021. 

.  

 O projeto de decreto legislativo nº 11/2021 está em discussão  

 

Vereador  

Pela ordem Sr presidente 

Presidente  

Vereador Ricardo almeida  

Vereador Ricardo almeida  

O presidente só para endossar um pouquinho aí se eu pintar o cabelo de branco só vai ficar 
parecendo calopsita do Zezinho Barros viu só no titulo  

Presidente  

(Inaudível)pelo amos de deus  

Vereador Ricardo Almeida  
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sobre este projeto este título de cidadão Embuense eu venho na mesma linha ai, parabéns a 
bete que já está muitos anos quilômetros rodado na política ai tem um Trabalho de social 
maravilhoso ali no Santo Eduardo de fisioterapia pros idosos ela já vem há muito tempo com 
este trabalho é um trabalho social de grande relevância respeitado quatro cantos de Embu 
das Artes e merecedora deste título para Doutora Bete a doutora Bete juntamente 
Matina(inaudível) eles são exemplos que quem não é inimigo é aliado até que uma pessoa 
não se declarar inimigo ela pode se aliado do governo e graças a essa parceria hoje nós 
temos aí eu já tinha que está compondo o governo Ney Santos contribui com a sua história 
política seu conhecimento parabéns Índio deu um abraço  

Presidente 

O projeto de decreto legislativo nº 11/2021 está em discussão  

Presidente 

Vereador Alexandre campos probleminha com o seu áudio  

Vereador Alexandre campos  

Desculpa, desculpa as todos Bom dia a todos aos internautas que nos assiste Parabéns viu 
indiozão pela iniciativa Doutora Bete uma pessoa que eu tenho um carinho muito grande eu 
tive a honra e trabalhar ao lado dela quase 14 anos uma pessoa do coração imenso que que 
tem grande trabalho dentro da nossa cidade na área da saúde pessoa muito humana e nada 
mais que justo ta prestando esta homenagem para ela como diz meu amigo Gilson oliveira 
voto com louvor Muito obrigado a todos 

Presidente 

O projeto de decreto legislativo nº 11/2021 está em discussão  

Vereador Gilson oliveira  

Pela ordem Sr presidente 

Presidente 

Vereador Gilson oliveira  

 Queria parabenizar o vereador lindo né pela visão a doutora Bete é merecedora eu conheço 
Bete há muito tempo eu vou até causar um ciúme aqui para Natinha a Bete é melhor que 
você viu Natinha a Bete é top da galáxia Obrigado presente 

Presidente  

O projeto decreto legislativo segue em discussão  

Vereador índio Silva 

Presidente  

Vereador índio silva  
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são mais uma pessoa ai que sem sombra de dúvida  eu não poderia deixar de estar 
parabenizando e estar prestando esta homenagem pra Bete, a Bete que poxa vida sempre 
uma vereadora atenta a tudo -ne ajudou bastante aqui no meu primeiro mandato também 
então eu tenho está gratidão e como eu sempre eu falo de valor as pessoas enquanto você 
tem elas em mãos que depois que ela se for não adianta chorar ,não adianta você falar o que 
você queria falar então você tem que falar em vida então hoje Betinha eu quero falar pra 
você sobre o carinho e o respeito ta certo que eu tenho para com sua pessoa , netinha 
também respeito muito tabom então mas do que nunca Betinha hoje eu tô falando aqui não 
só pôr mim mas por todos os munícipes que tem esta vontade de ta chegando até você e 
falar o que o que estou te falando hoje parabéns por tudo que deus abençoe você a sua vida 
e seus projetos tabom conte comigo para o que você precisar ta bom fica aqui meu muito 
obrigado -deus abençoe você e sua família mais uma vez muito obrigado presidente. 

 

Presidente  

Parabéns vereador Índio Silva o projeto decreto legislativo segue discussão 

Vereador Adalto 

Pela ordem 

Presidente  

Vereador Adalto  

A vereadora Bete merece viu esforçada trabalhadeira lá no santo Eduardo ela tem um bom 
trabalho social então parabéns pela indicação ela merece ta bom  

Presidente  
Parabéns Vereador Adalto o projeto decreto-lei segue em discussão  
 
Presidente  
 
Vereador Gideon  
Pela ordem 
 
Vereador Gideon 
 
Eu gostaria de parabenizar o nobre vereador que vai se titulando a nobre vereadora Bete ne 
pelo trabalho excelente que ela realizou nesta cidade que vem realizando este trabalho que 
ela vem realizando ali n santo Eduardo  
Presidente  
Pode seguir Gideon, quero pedir aos demais vereadores se atente aos telefones desligados 
quando não estiver fazendo uso da fala  
 
Vereador Gideon 
Obrigado presidente, gostaria de parabenizar mesmo o índio e todos os nobres vereadores 
que deram este título cidadão vou votar com louvor porque é uma pessoa muito querida da 
nossa cidade eu fiz campanha no santo Eduardo ali eu vi quanto ela é querida ali naquela 
região ne tanto esforço parabéns a todos vereadores de entregar este título cidadão e vou 
aprovar com louvor  
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Presidente  
O projeto decreto-lei segue em discussão  
 
 
 Vereador Gerson Olegário 
 
Pela ordem 
Presidente 
 
Vereador Gerson Olegário  
quero aqui Mais uma vez dar os Parabéns a Bete  pelo belíssimo trabalho que ela fez neste 
mandato dela e também meus parabéns a todos os vereadores que não tem esta vaidade 
reconhece o trabalho do ex vereador que passou pela esta casa isto é muito importante para 
a nossa cidade ne que  continua assim sendo do jeito que ta sendo este  reconhecimento 
está  gratidão para outro Vereador Né e vamos continuar nossa luta parabéns Bete e 
parabéns ao Índio também por ter feito esta indicação deste  projeto  
 

Presidente 
O projeto de decreto legislativo nº 11/2021 
 
Gostaria de parabenizar o vereador Índio pela iniciativa de dispor o título de cidadão 
Embuense a dra Bete que muito contribuiu na nossa cidade numa das regiões mais 
populosas mas  não só no Santo Eduardo como  toda a região era que foi candidata a 
prefeita foi muito bem votada e nós observamos quando a pessoa ela realmente importa com 
a cidade não com os projetos pessoais pura e simplesmente que ao final de cada eleição  é 
nós precisamos somar uni força para podermos levar nossa cidade adiante o Nata (inaudível) 
e a Beth fez isso tem somado ao nosso governo tem contribuído para que os projetos sejam 
implantados no executivo e eu tenho certeza que também contribuirá para que a nossa 
cidade tenha uma deputada estadual da cidade e principalmente um deputado federal da 
cidade que  minha opinião será o nosso prefeito Ney Santos e a nossa deputada estadual 
será a nossa querida Eli Santos então com a contribuição desse casal e tem credibilidade 
tem votos que tem voz eu tenho certeza que nós teremos nossos representantes na ALESP 
e também no Congresso Nacional dando continuidade a projetos maravilhosos como que a 
doutora Bete devolve não só na área da saúde como na área social então tem o meu apoio 
eu fico muito feliz em poder pautar esse projeto decreto legislativo e segue discussão  
 
Presidente 
 
Não havendo mais discussão projeto de decreto legislativo nº 11/2021 vai votação como voto 
Vereador Abel Arantes 
 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 
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Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereadora Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor  

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos  

A favor  

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor  
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Presidente  
 
O projeto de decreto legislativo 11/2021 está aprovado solicito ao Senhor secretário que faça 
a leitura do projeto de decreto legislativo nº 12/2021 de autoria do vereador Adalto Batista  
 

1º secretário 

Leitura do projeto de decreto legislativo nº 12/2021 

 
Presidente  
 

O projeto de decreto legislativo nº 12/2021 está em discussão  

Presidente  

Vereador Adalto batista  

 
Vereador Adalto Batista 
 Eu coloquei aqui presidente bom dia a todos aí presente né vereadora desta sessão eu 
coloquei essas mulheres porque o mês passado foi o mês das mulheres ne dia 08 de março 
foi o dia internacional das mulheres ai eu escolhi estas três mulheres para homenagear esta 
indicação então eu peço o apoio de todos obrigado  
 
Projeto de decreto legislativo nº 12/2021 está em discussão 
 
 Não havendo mais discussão o projeto vai a votação Vereador Abel  
 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereadora Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 
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A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor  

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos  

A favor  

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor  

Presidente  

Legislativo nº 12/21 e tá aprovado solicitou ao Sr secretário que faz a leitura do projeto de 
decreto legislativo nº 13/21 
 
1 secretario  
 Leitura do projeto de decreto legislativo nº 13/21 
 
Presidente  
O projeto de decreto legislativo nº 13/21 está em discussão 
 Não havendo discussão o projeto vai a votação como vota o Vereador Abel Arantes  

Vereador Abel Rodrigues Arantes 
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A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereadora Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor  

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
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A favor  

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor  

Presidente  

O projeto de decreto legislativo nº 13/21 está aprovado solicito ao Sr secretario que faça a 
leitura do projeto de decreto legislativo 14/21 

 

1 secretario  

 
1 secretario  
 Leitura do projeto de decreto legislativo nº 14/21 
 
Presidente  
O projeto de decreto legislativo nº 14/21 está em discussão 
 Não havendo discussão o projeto vai a votação como vota o Vereador Abel Arantes  
 
 
Presidente  
O projeto de decreto legislativo 16/21 
 
Vereador Gilson Oliveira 
Pela ordem  
 
Presidente  
Vereador Gilson Oliveira 
Presidente gostaria de pedir o voto de todos os pares aí porque a Cristina ela é uma pessoa 
já está na rede há muitos anos e ela tem ajudado muito no desenvolvimento na educação e 
quem quiser ver o currículo dela o currículo dela se eu for escrever ele gasta uma caixa de 
caneta ela é fora da curva me ajuda ai vereadores 
 
Presidente  
O projeto de decreto legislativo 16/21 segue em discussão  
Gostaria de parabenizar o nosso sempre Professor Gilson Oliveira pela sensibilidade a gente 
sabe do momento difícil  que o nosso país passa principalmente na área da saúde e 
paralelamente na área da Educação os nossos profissionais de educação que faz um 
trabalho tão importante aí é impedido de exercer sua função devido a pandemia e a gente  
saber que pessoas como a Cris trabalho e trabalha com amor trabalha com aquele carinho 
pelos estudantes e está impossibilitado muitas vezes durante vários meses é estar na sala 
de aula a gente sabe a falta que faz não só pra Cris mas como pra outros professores 
diretores coordenadores profissionais da educação e tenho certeza que este título de  
cidadão Embuense a ela se estende também como uma homenagem a todos os nossos 
professores as nossas professoras a quem eu tenho tanta admiração então Vereador Gilson 
Oliveira parabéns mais uma vez pela sensibilidade em homenagear uma pessoa tão querida 
na nossa cidade como a Cris,  conte com o meu apoio o projeto segue em discussão não 
havendo mais  discussão o projeto vai a votação como vota o vereador Abel Arantes  
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Presidente 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

 
 

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereadora Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor  

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 
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A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos  

A favor  

Vereador Sander Castro da Conceição 

A favor  

Presidente 
 
Presidente  
O projeto de decreto legislativo nº 16/21 está aprovado, solicito ao Sr secretario que faça a 
leitura da moção de pesar 15/21 
 
 
 1 secretario 
Leitura da moção de pesar 15/21 
 
A moção de pesar 15/21 está em discussão  
 
Vereador Gerson Olegário 
Pela ordem Sr presidente  
 
Presidente  
Vereador Gerson Olegário Que bom que ver bem Gerson 
 
Vereador Gerson Olegário  
 graças a Deus viu infelizmente é com muita dor que estamos  apresentando essa Moção de 
pesar infelizmente vírus levou é o Altamiro Nunes um grande delegado que atua na nossa 
cidade e fez um belíssimo trabalho onde ele passou né é com muita dor que a gente hoje 
deseja o sentimento a todos aquelas pessoas que perderam seu familiar né igual o pastor 
Osvaldo da Igreja Quadrangular da minha região do Parque Pirajussara infelizmente está 
levando muitas pessoas né e Altamiro é irmão da doutora Flora né da delegacia da mulher 
Doutora Flora que faz um belíssimo trabalho na nossa cidade então entendendo aqui no 
meus sentimentos a todos os familiares dela né infelizmente a gente tem que agradecer pelo 
trabalho que ele fez O Legado que ele fez na nossa cidade e Deus conforte o coração de 
todos  
 
Presidente  
A moção de pesar nº 15/21 consegue em discussão  
Não havendo mais discussão a moção vai a votação como votar Vereador Abel 
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Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereadora Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor  

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 

Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
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A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos  

A favor  

Vereador Sander Castro da Conceição  

Presidente  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Como vota o vereador Sander 
Será que Vereador Teve alguma algum problema lá 
Como vota o vereador Sandro Castro  
 
Projeto 18/2001 Está aprovado solicito ao Senhor secretario que faça a leitura do projeto de 
lei 19/2021 

1º secretário 

Leitura do projeto de lei nº 19/2021 

Presidente 



Câmara Municipal da estância Turística de Embu das artes 
Estado de São Paulo 

 

Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50, Pq. Industrial, Embu – SP – Fone 4785-1555 31 

O projeto de lei 19/2021 está em discussão 
Não havendo discussão Projeto vai a votação Como vota o vereador Abel Arantes  

Vereador Abel Rodrigues Arantes 

A favor 

Vereador Abidan Henrique da Silva 

A favor 

Vereador Adalto Batista da Silva 

A favor 

Vereador Alexandre Campos Silva 

A favor 

Vereadora Aline Lima dos Santos 

A favor 

Vereador Flávio Pereira Lima 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Presidente  

Como vota o vereador Dedé 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Gerson Olegário 

A favor 

Vereador Gideon Santos do Nascimento 

A favor  

Vereador Gilberto Oliveira da Silva 

A favor 

Vereador Gilson Balbino de Oliveira 

A favor 
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Vereador João Antônio Girardi 

A favor 

Vereador José de Souza Santos 

A favor 

Vereador Leandro de Souza 

A favor 

Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 

A favor 

Vereador Ricardo Almeida dos Santos  

A favor  

Vereador Sander Castro da Conceição 

Presidente 

O projeto de lei 19/2021 Está aprovado solicito ao Sr Secretario que faça a leitura do projeto 
de lei nº 01/2011 de autoria do vereador Betinho 

1º Secretário 

Leitura do projeto de lei Nº 01/2021 

Presidente 

O Projeto de lei N º01/2021 está em discussão  

Vereador Leandro de Souza 

Pela ordem Sr Presidente  

Vereador Betinho, 
Queria pedir a Deus que abençoe  todos nós, queria pedir para meus amigos aí né todo 
mundo sabe a história do Sr Bene na cidade, Sr Bene ele é chamado pelo Prefeito Ney 
Santos  de prefeito adjunto , tem uma história muito bonita na cidade (inaudível) muitos anos 
infelizmente o câncer levou ele, pra mim eu preferia que ele estivesse aqui juntos conosco, 
do que dar algum nome de alguma UBS pra ele, o importante é a vida mais é uma forma da 
gente  lembrar das pessoas foi importante que foi importante  na vida  por onde ele passa, os 
mas momentos bons na vida ele continua e o Bene tem estes momentos bons com todos nós 
acho que todo mundo  aqui conheceu o Bene eu queria pedir para todos que dessem está 
Honra para o Bene , que deus abençoe a todos um ótimo dia  
 
Presidente  
O projeto de lei segue em discussão 
 
Vereador Bobilel Castilho 
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Presidente 
 
Vereador Bobilel Castilho 
 
Bom dia a todos Internautas que nos assistir imprensa  público aí, queria pedir a  Deus que 
abençoe todos nós abençoasse o mundo pra sair  logo dessa pandemia ninguém aguenta 
mais perder tantas vidas  queria Betinho parabenizar você por sua grandeza pelo seu 
reconhecimento que você reconheceu o Bene todos sabem que o Bene sempre foi um bom 
cidadão pra nossa cidade uma pessoa que fez tudo pelo município trabalhou bastante pela 
está população sem ser vereador nada mais justo de você reconhecer ele como o título 
deste  então parabéns por reconhecer parabéns pelo trabalho que você vem fazendo chegou 
agora mais -mostrou pra que que veio está fazendo um excelente trabalho tenho certeza que 
você tem aqui  um amigo um, companheiro no legislativo pra está apoiando os seus projetos 
como estes que são muitos bons     
 
Presidente  
 
O projeto de lei continua em discussão  
Desde já quero manifestar meu apoio Parabéns Beto você é um cara muito sensível ,há tudo 
que está  acontecendo na cidade principalmente que já aconteceu e Gratidão é uma das 
coisas  que nós precisamos carregar Saber valorizar figuras importantes né- o Bene trazia 
muita alegria para gente Diversos momentos inclusive de perseguição na nossa cidade e ter 
certeza que será uma é uma justa homenagem ele foi guerreiro que resistiu ao câncer até 
hoje  e eu tenho certeza que a família ficará muito com esta homenagem,  parabéns Beto 
faço das palavras Vereador Bobilel as minhas palavras você nesses primeiros dias de 
(inaudível) 
 
Vereador Dedé  
 Pela ordem Prudente 
 
Presidente  
 
 Vereador Dedé 
 
Vereador Dedé 
Betinho, Parabéns meu irmão parabéns mesmo parabéns pelo trabalho e parabéns por essa 
homenagem Esse cabra aí era um cabra que tinha uma amizade aí bem próxima com ele um 
amigo de longa data o amigo que a gente tivemos uma participação aí um fervor político 
dentro do estado E aí hoje sendo homenageado aí eu quero (inaudível)  
 
Vereador Gerson Olegário 
 
Nos demos o título de cidadão Embuense em vida para ele e fico honrado de também 
Betinho de onde você tá dando essa homenagem a ele parabéns e um grande foi um grande 
mascote né Prefeito sempre parceiro brincalhão fazendo a gente sorrir e deixou legado dele 
Pode ter certeza que nós nunca vai esquecer do Benezinho. 
 
Presidente  
 
É isso aí Vereador Gerson o projeto de lei segue em discussão 
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Não havendo mais discussão projeto vai a votação, como vota o Vereador Abel Rodrigues 
Arantes  
 
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
 
Vereador Adalto Batista da Silva  
A favor  
 
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
 
Vereador Aline Lima dos Santos  
A favor  
 
Vereador Alexandre Campos Silva  
A favor  
 
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
 
Vereador Gerson Olegário  
A favor  
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
Presidente  
Como vota o vereador Vereador Gideon Santos do Nascimento 
 
 
Vereador Gilberto Oliveira da Silva  
A favor  
 
Vereador Gilson Balbino de Oliveira  
A favor  
 
Vereador João Antonio Girardi  
A favor  
 
Vereador José de Souza Santos  
A favor  
 
Vereador Leandro de Souza  
A favor  
 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza  
A favor  
 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
Presidente  
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Como vota o Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
A favor  
 
Vereador Sander Castro da Conceição  
A favor  
Presidente  
Como vota o vereador Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
 
Presidente  
O projeto de lei nº 01/2021 está aprovada solicito ao primeiro secretário que faça a leitura do 
projeto de decreto legislativo Nº 06/2021 
 
1º secretario  
Leitura do projeto de decreto legislativo  
 
O projeto de lei nº 01/2021 está aprovada solicito ao primeiro secretário que faça a leitura do 
projeto de decreto legislativo Nº 06/2021 
 
Meu Vereador índio seu microfone tá desligado  
 
1º secretario  
 
Leitura do projeto de decreto legislativo Nº 06/2021 
 
Presidente 
 
o projeto de lei nº 06/2021 está em  discussão, Aproveito para manifestar o meu apoio 
parabéns vereador Ricardo  Almeida vereador  Ricardo  Almeida um vereador que de graças 
a Deus, Deus colocou aqui na minha vida também para me aconselhar para me dar sempre 
preciosas dicas já com  sua experiência e eu tenho certeza que esse título cidadão 
Embuense  nosso amigo Giva valoriza um grande cidadão grande amigo uma pessoa com 
coração imenso que  fez muito da nossa cidade eu tenho certeza que esse título é de é de 
grande valia para essa pessoa maravilhosa então tem todo meu apoio viu  Ricardo,  Deus 
abençoe e o projeto de lei segue em discussão  
 
Vereador Gerson Olegário  
Pela ordem Sr Presidente 
 
Presidente 
Vereador Gerson Olegário  
 
Vereador Gerson Olegário  
 
Vou até tirar a máscara pra falar desta figura Parabéns Ricardo Giva é um figuração não é 
mesmo com problema dele de ser um cadeirante mas nunca se ficou se lamentando se 
fazendo de coitado, o Giva é mais que merecedor fico honrado de estar participando né junto 
aí votando e na nossa confraternização na festa Nossa eu joguei ele dentro da piscina de 
cadeira de roda em tudo sabe Tem coisas na vida que fica marcado Parabéns Ricardo 
Parabéns o Giva que é mais do que merecedor É isso aí 
 
Presidente 
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O projeto de decreto legislativo segue em discussão 
 
Vereador Bel Arantes 
Pela ordem 
Presidente 
 
 Vereador Bel Arantes 
 
Ricardo Fico feliz vendo você fazendo este ato, o Giva foi um camarada (inaudível) 2016 um 
cara de coração enorme isso ai não tem preço parabéns mesmo tem nosso apoio aqui 
 
Presidente 
 
O projeto de decreto legislativo segue em discussão 
Não havendo mais discussão o projeto de decreto legislativo vai a votação como vota 
o Vereador Abel Arantes  
 
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
 
Vereador Adalto Batista da Silva  
A favor  
 
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
 
Vereador Aline Lima dos Santos  
A favor  
 
Vereador Alexandre Campos Silva  
A favor  
 
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
 
Vereador José de Souza Santos  
A favor  
 
Vereador Gerson Olegário  
A favor  
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
 
Vereador Gilberto Oliveira da Silva  
A favor  
 
Vereador Gilson Balbino de Oliveira  



Câmara Municipal da estância Turística de Embu das artes 
Estado de São Paulo 

 

Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50, Pq. Industrial, Embu – SP – Fone 4785-1555 37 

A favor  
 
Vereador João Antônio Girardi  
A favor  
 
Vereador José de Souza Santos  
A favor  
 
Vereador Leandro de Souza  
A favor  
 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza  
A favor  
 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
Presidente  
Como vota o Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
Presidente  
Da uma ligada lá por favor inclusive o projeto é dele 
 
Vereador Sander Castro da Conceição  
A favor  
 
Presidente 
 O projeto de decreto legislativo nº 06/2011 aprovado 
 
Presidente 
 
Solicito ao Senhor secretário que faça a leitura em bloco das indicações 98, 102, 319, 330, 
362, 364, 365, 366, 367, 368, 416 e 417/2021 – Autoria Vereador Abel Arantes 
 
Presidente 
As indicações seguem em discussão 
 
Vereador João Antônio Girardi  
Pela ordem Sr presidente 
 
Queria fazer um uma ressalva aí essa indicação do vereador Abel 362 na academia pública 
no Santo Antônio é qual que é o local 
 
Presidente 
 Rua Santa Rosa 667 

Vereador João Antônio Girardi  

 Tá ótimo obrigado  

Presidente 

O bloco de indicações segue em discussão  
 
 Vereador Abel Arantes 
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Pela ordem  
 
Presidente  
Vereador Abel Arantes 
 
Vereador Abel Arantes 
Meus amigos eu queria pedir ajuda de vocês nobres vereadores são projetos importantes 
para nossa região então eu gostaria de contar com todo apoio de vocês tá bom uma região 
que ficou muito tempo esquecida então agora quero até agradecer o vereador Adalto 
também que está fazendo parte de alguns dos nossos projetos. 
 
Vereador Gideon santos  
 
 Quero aqui Abel Arantes te parabenizar Vereador com estas belíssimas indicações nessa 
região aí foi muito você sabe da nossa relação que nós temos dentro do Santo Antônio né 
que foi muito esquecida pelas outras gestões e graças a Deus Abel Parabéns meu irmão 
(inaudível) com uma das suas indicações meu irmão tá bom obrigado 
 
Presidente  
 
Ao bloco de indicação de vereador Abel Arantes segue em discussão  
 
Vereador Adalto 
 
Bom dia, Abel eu sou da região também nos estamos juntos nesta indicação da rua dos 
eucaliptos para recapeamento Jardim pinheirinho santa clara se e posso fazer parte 
Vereador Abel 
 
Vereador Abel  
 
Sem problema  
 
Presidente 
 
O bloco de indicação  do vereador Abel Arantes  segue  discussão, Abel gostaria de 
parabenizar viu por mais que eu tenho uma paixão pelo Pinheirinho  e pela região por mais 
que eu tenha sido uma mulher traída eu continuo amando nessa região eleitoralmente 
falando e eu sei que que vocês estão aí diariamente muito mais do que eu e Tem trabalhado 
muito Acredito que quando a comunidade avança quem avança essa casa de leis porque 
somos nós juntos que ajudamos o prefeito Ney Santos  a governar e você eu admiro muito 
você porque você é quase onipresente todas as vezes que eu fui na região independente da 
rua que eu estivesse lá você estava isso é fruto do seu trabalho não somente seu como dos 
demais vereadores da região mas como estamos discutindo o seu Bloco de indicações quero 
te parabenizar a tua vitória ela representa muito porque representa a confiança de um bairro 
praticamente inteiro então a tua responsabilidade é muito grande e você nunca baixou sua 
guarda seja em tempos bons ou seja em tempos ruins sempre esteja ao lado do prefeito Ney 
Santos  porque entendeu que é o caminho certo parabéns Abel te admiro muito Admiro a sua 
equipe sorte tê-lo  Parabéns vocês são trabalhadores demais e merece nosso apoio nestas 
indicações o bloco de indicações discussão  
 
Presidente 
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O bloco de notas continua em discussão 
 
Vereador Betinho 
Pela ordem presidente 
 

Presidente  
Vereador Betinho 
 
Vereador Betinho 
 
 Parabéns Abel, parabéns Adalto isso ai Abel o que o povo espera da gente comunidade ne 
Abel e você é um cara sensacional o Adalto também falar de você é uma honra Abel, 
você sabe da nossa Caminhada lá traz e pode contar comigo Abel, Adalto, o que precisa 
Abel too a disposição sabe que tem um amigo aqui, Adalto também fica com Deus  
 

Presidente 
 
O bloco de notas continua em discussão 
 
Vereador Gerson Olegário 
Pela ordem presidente 
 
Presidente  
Vereador Gerson Olegário 
 
 
Vereador Gerson Olegário  
quero aqui dar - os parabéns ao Abel faz indicações importantes pelo bairro Parabéns 
Adauto também e dá os parabéns também o Joãozinho né É próximo ali da região e não 
mandato anterior diversas demandas Joãozinho passou também por nós e  que nós votamos 
né e graça ao nosso prefeito Ney Santos muitas coisas foi feita lá né porque a gestão ficou 
16 anos anterior ficou 16 anos no poder em um lugar muito esquecido né graças ao prefeito 
Ney Santos e agora com esse trio de vereadores ali na região Joãozinho Adalto e Abel eu 
tenho certeza que ele vai crescer mais e mais que merece . 
 
Presidente 
 
Isso aí meu Vereador Gerson o bloco indicação dos vereadores Abel segue em discussão  
 

Vereador Sander  
Pela ordem presidente 
 

Vereador Sander castro e rochinha mandato coletivo 
 
(Inaudível), gostaria de parabenizar tanto o Adauto quanto o Abel que tem olhado por esta 
região, santo Antônio pinheirinho, santa clara, tem feito esta parceria aí e quem ganha com 
isto é a população de Embu das Artes ne indicações importantes inaudível, são bairros 
populosos inaudível, eu tenho certeza vão olhar com muito carinho este mandato inaudível,  
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Parabenizo estas indicações  
 
Presidente 
 
O bloco de notas continua em discussão 
Não havendo mais discussão, a votação será simbólica quem tiver de acordo permaneça em 
silêncio quem for contra que se manifeste o bloco de indicações Vereador Abel Arantes Está 
aprovado 
 Solicito ao Senhor secretário faça a leitura em Bloco das indicações 212 216 218 219 221 
233,234 254 262,263 270 298 305 314 324 e 325/2021 de autoria do meu amigo Vereador 
Gideon Santos como também da indicação 307/2021 de autoria do vereador Gideon, lúcio 
costa e Ricardo Almeida 
 
1 secretario  
Leitura em bloco das indicações 
 
Vereador Gideon  
Pela ordem presidente  
 
Presidente  
Vereador Gideon  
 
Vereador Gideon  
Eu gostaria de pedir os Sr vereadores que votaram nessa indicações né Melhoria nossa 
cidade né Eu gostaria de pedir o apoio de todos os nobres vereadores destas indicações 
obrigado  
 

Presidente 
parabéns Gideon  Desde já quero manifestar meu apoio as suas indicações sempre uma 
preocupação muito grande em diversas áreas da nossa cidade de e você assim como o Abel 
também admiro muito pela dedicação você não tem hora você não tem dia e sempre tá aí 
com sua equipe  para sua família e seus filhos em diversos pontos da nossa cidade por isso 
que você foi também voltado porque este  trabalho ele vai gerando frutos está  bom Deus te 
abençoe Conte com meu apoio e eu tenho certeza que com o apoio dos demais vereadores 
o bloco de indicações está em discussão 
 
Vereador Dedé 
Pela ordem  
 
Presidente  
Pela idade do vereador Dedé? 
 
Vereador Dedé 
Eu gostaria de conversar com meu amigo Gideon tá na indicação 325 tá se ele poderia abrir 
o espacinho aí para a gente ficar junto nessa indicação aí da Luz Almeida Batista Jardim São 
Marcos e pode contar comigo aí no voto 
 
Vereador Gideon 
Sim Senhor Dedé 
 
Presidente  
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O bloco de indicações está em discussão 
 
Presidente 
Perdão o vereador Sander castro já pela anterior 
 

Vereador Sander castro 
Sr presidente eu queria elogiar ai as indicações do vereador Gideon inaudível eu fico feliz 
que a região que eu mais represento lá captava inaudível o nobre vereador fez indicações 
inaudível mostrar os bairros que na última gestão inaudível, mas eu fiz pesquisa aqui 
inaudível na região mais vereadores fazendo indicações aqui, quanto mais forca ter a região 
mais vereadores fazem indicação assim como acontece na região do pinheirinho, santo 
Antônio, santa clara, eu acho que a população só tem a ganhar ai e eu fico feliz e o que 
puder ajudar está região com certeza eu o farei , parabéns ai pelas indicações  
 
Presidente  
O bloco de indicações está em discussão 
 
Vereador Abel 
Quero parabenizar você Gideon que inaudível traz muitos projetos e indicações pra nossa 
cidade é importante que as pessoas entendam para quem está trabalhando tá bom então eu 
sou seu fã e somos amigos e se depender de mim pode contar comigo tá bom Um abraço  
 
Presidente 
 
Bloco de indicação e segue discussão 
Pela ordem presidente  
 
Presidente  
Vereador Betinho Souza 
 
Vereador Betinho Souza 
O Gideon parabéns, parabéns, o Gideon e um cara sensacional um cara fora de série um 
cara muito verdadeiro um cara que eu tenho um respeito muito grande por ele lá atrás- a 
gente batia vários papos ele sempre me orientava com algumas coisas boas, Betinho esse 
aqui é o caminho inaudível lá atrás há muitos e muitos anos né parece pé histórica na política 
mas você sabe o carinho que tenho por você e pode contar comigo meu irmão Deus te 
abençoe viu  
 
Presidente  
Bloco de indicações seguem em discussão 
 
 Vereador Lúcio Costa  
Questão de ordem Sr presidente  
 
 Presidente 
Vereador Lúcio Costa  
 
Vereador Lúcio Costa 

primeiramente queria agradecer a Deus pela oportunidade mais uma vez está aqui 
parabenizar em todos os vereadores pelo trabalho que vem fazendo aí na nossa cidade e 
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parabenizar você de Gideon Você quer um vereador no mesmo bairro que eu mas pra 
mostrar que a política não tem inimizade a gente sempre fez uma campanha limpa devem 
trabalhando nosso bairro e com tudo isso quem ganha não somos nós né quem ganha é a 
população Então parabéns mais uma vez aí pelo trabalho te agradecer também por todas as 
vezes que eu pedi para entrar no indicação como essa aí do Estádio Municipal que vai ajudar 
bastante a população que por exemplo hoje a gente né só podemos jogar por causa da 
grama 3 vezes ao dia é três jogos no campo e com a grama sintética pode ter até 10 jogos 
ao dia então com isso a população vai ganhar bastante Parabéns a todos aí Deus abençoe  

 
Presidente 
Bloco de anotações a discussão não havendo mais discussão a votação simbólica quem tiver 
de acordo permaneça em silêncio quem for contra que se manifeste 
 Bloco de indicações Está aprovado  
Solicita o senhor secretário para leitura da indicação 265/21 de autoria dos vereadores 
Bobilel Castilho, Leandro Souza, Gerson Olegário, Renato Oliveira e Ricardo Almeida  
 
1 secretario  
 
Leitura da indicação 265/21 
 
Presidente  
 
A indicação segue em discussão 
 Não havendo discussão a votação é simbólica quem tiver de acordo permanecer em silêncio 
quem for contra que se manifeste a indicação 265/21 está aprovada  
Solicito ao secretário que faça a leitura em blocos as indicações 269,347,348/2021 de autoria 
do Vereador Lúcio Costa  
 
1 secretario  
 
Leitura em bloco das indicações 269,347,348/21  
 
 Presidente 
 
Bloco de indicações segue em discussão não havendo discussão vai voltar se alguém tiver 
de acordo permaneça em silêncio quem for contra que se manifeste bloco de indicações tá 
aprovado 
Solicito ao secretário que faça a leitura em Bloco das estações 344 e 345/2021 de autoria do 
vereador Alexandre Campos  
 
1 secretario  
 
Leitura em bloco das indicações 344,345/21 
 
Presidente 
Bloco de indicações segue em discussão não havendo discussão a votação é simbólica 
quem tiver de acordo permanecer em silêncio quem for contra que se manifeste, 
O bloco de indicações está aprovado solicito ao secretário que faça a leitura da indicação 
346/21 de autoria dos vereadores Gilson Oliveira e Dedé. 
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1 secretario  
Leitura da indicação 346/21  
 
Presidente  
A indicação segue em discussão não havendo discussão a votação é simbólica quem tiver 
de acordo permanecer em silêncio quem for contra que se manifeste a indicação 346/21 está 
aprovada  
Solicito o senhor secretário faça a leitura em Bloco das indicações 355 357 358 361 363 
384/21  
 
1 secretário  
Leitura da indicação 355,357,358,361,363,384/21 
 
 Presidente 
O bloco de indicações de autoria do vereador Betinho segue em discussão 
 Pela ordem presidente 
 
Presidente 
Vereador Abel Arantes 
 
Vereador Abel Arantes 
 Parabéns a você meu amigo que tá fazendo participando deste projeto  
 
Presidente 
Tá certo tá certo, perdão Abel 
 
Vereador Abel Arantes 
Não tem problema presidente pensei que você quisesse falar alguma coisa é só concluir 
Parabenizar e dizer que você tá fazendo aquilo está cumprindo aquilo que você propôs para 
população trabalhando em prol então não pode contar comigo tá bom meu amigo fica com 
Deus valeu  
 
Presidente 
O bloco indicações segue em discussão 
 
Vereador Sander 
Pela ordem  
 
Presidente  
Vereador Sander 
 
Vereador Sander 
Também quero parabenizar o Betinho ai que é um vereador que vem trabalhando bastante 
no município com grandes projetos e tenho certeza que você tem um grande parceiro na 
câmara, Betinho parabéns ai por todo este empenho trazendo melhorias para os munícipes  
 
Presidente  
Bloco de indicações segue em discussão não havendo mais discussão a votação é simbólica 
quem tiver de acordo permanecer em silêncio que eu for contra que se manifeste o bloco de 
indicações Está aprovado  
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Solicitar senhor secretário faça a leitura em Bloco das indicações número 359,381,383,385, 
386,387, 389,391,393, 395,396,397,399,400 e 401/21 de autoria do vereador Joãozinho da 
farmácia 
 
1 secretário  
Leitura da indicações 359,381,383,385, 386,387, 389,391,393, 395,396,397,399,400 e 
401/21 
 
Presidente 
 
O bloco de indicações do vereador Joãozinho da farmácia está em discussão, não havendo 
discussão a votação é simbólica, quem estiver de acordo permanecer em silêncio quem for 
contra que se manifeste. 
O bloco de indicações está aprovado. 
 Solicito ao senhor secretário 360 419 450 530/21 de autoria do Vereador Renato Oliveira  
 

1 secretário  
Leitura das indicações 360 419 450 530/21 
 
 
O bloco de indicação está em discussão presidente 
 

 Vereador Betinho 
Pela ordem  
 
Presidente 
Vereador Betinho 
  
Vereador Betinho 
Presidente falar de você é uma honra ne você é um amigo que a vida me deu que eu tenho 
muito respeito e admiração uma pessoa sensacional sua inteligência vai além do que a 
gente imagina né você sempre foi um cara no parceiro amigo né sempre ali junto com a 
gente sempre propondo o que é melhor pro nosso município né nosso povo 
 
Presidente  
Obrigado meu vereador Betinho  
 
Vereador Betinho 
Esta usina de oxigênio que você fez você incluiu todos nos vereadores então sou muito 
grato presidente precisar de mim pode contar comigo você sabe que temo junto pro que der 
e vier 
 
Presidente 
Obrigado Vereador Betinho pela parceria tenho certeza que a nossa cidade que só tem a 
ganhar com isso o projeto de O bloco de indicações seguem em discussão  
 
Vereador Sander castro 
Pela ordem Sr presidente 
 
Presidente  
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Vereador Sander 
 
Sr presidente gostaria de parabenizar também  pelas indicações são muito importantes pro 
nosso município mas eu gostaria de destacar um fato Sr presidente o Sr fez a indicação ao 
poupa tempo mais eu acho de suma importância a gente ter um poupa tempo aqui no Embu 
das artes mas o que me preocupa um pouco inaudível que vai decidir é o poder executivo 
mas é o seguinte a gente já tem um poupa tempo na cidade vizinha praticamente na divisa 
com a kizeamon takeouti o que eu queria verificar com os vereadores na minha pretensão , 
bom o Sr ter feito isto no meu entendimento eu acredito que assim o poupa tempo hoje no 
parque do Rizzo por exemplo seria bem mais viável pra população ou até mesmo no santo 
Eduardo que é uma região mais populosa do que naquela região ali onde três a quatro 
quilômetros já tem um poupa tempo então assim é só um destaque que estou dando minha 
opinião  em relação de transito todas estas questões uma reflexão ai é uma indica o 
importantíssima  inaudível a localidade na questão de ser próximo inaudível  
 
Presidente  
 
Ok Vereador Sander obrigado pela sugestão o bloco de indicação segue em discussão 
 
Vereador Gerson Olegário  
Pela ordem  
 
Presidente  
 
 Vereador pela idade vereador Gerson Olegário. 
 
Vereador Gerson Olegário  
 
 Com certeza Renato parabéns, a gente às vezes ver  algumas críticas  né Não só sou uma 
de várias mas eu tenho dizer cachorro morto Ninguém chuta né é isso trabalho está sendo 
feito eu  vejo a defesa do Sander aí cada um tem defender seus ideais eu vejo que nosso 
bairro ali  o Parque Pirajuçara necessita sim do  Poupatempo para trazer o público para 
crescer mais e mais né devido Pirajuçara Hoje ele é o ponto principal de Taboão da Serra né 
aonde nos comércios eu tenho certeza com esse olhar que o prefeito tá tendo pelo parque 
Pirajuçara vai abrange muito aquela região onde Necessita trazer os comércios Grande para 
lá né Onde vai gerar a receita muito a melhoria parabéns e fico honrado que tá fazendo parte 
dessa indicações Tá bom 
 
Presidente 
Muito obrigado Vereador Gerson Olegário, o bloco de indicações segue em discussão  
 
Vereador Abel 
Pela ordem Sr presidente  
 
Vereador Adalto 
Gostaria de dar os parabéns também pela indicação o poupa tempo no Embu é importante 
inaudível mas estamos junto tá bom, falou Renato 
 
Presidente  
Obrigado Vereador Adauto perdão Vereador Abel a fala era sua pela ordem obrigado. 
 
 Vereador Abel 
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Queria parabenizar todos os envolvidos neste projeto o mérito na minha  opinião né a 
localização não compete a  nós alguém fez algum estudo  tem um porquê desse local ou não 
mas queria parabenizar pela indicação pelo o projeto que todos vão ganhar com isso na 
nossa cidade vai ajudar  muito tempo Poupatempo aqui na cidade, quero parabenizar todos 
os envolvidos Betinho, Bobilel, Gerson e você presidente  uma maneira especial de vem 
curtindo essa casa com muita sabedoria e já deixar à disposição também ajuda que precisar 
estou à disposição abraços 
 
Presidente  
 Muito obrigado meu amigo Vereador Abel Arantes bloco de indicações segue em discussão. 
 
Vereador Bobilel 
Pela ordem  
 
 Presidente  
 Meu amigo vereador Bobilel Castilho 
 
Vereador Bobilel 
Primeiramente quero agradecer a Deus mais uma vez te  parabenizar por este grande 
projeto nunca tive uma surpresa que você ia ser o nosso Comandante está no comando 
nesse avião chegou pelo fato de esta novo na Câmara Municipal chegou mostrando para que 
chegou então te parabenizo por você não ter vaidade  você tá fazendo esse grande trabalho 
e não tá deixando a desejar não tenho certeza que isso é só o começo da grandeza que 
você tem que você tá demonstrando parabéns pelo trabalho você tá fazendo Betinho ao 
Gerson a todos os vereadores aí demais aí  
 
Presidente 
Muito obrigado Bob Deus te abençoe pela por essa parceria por todo apoio o bloco de 
indicações segue em discussão  
 
Vereador Dedé 
Pela ordem 
 
Presidente 
Meu amigo e meu professor Dedé 
 

Vereador Dedé 
Renato Parabéns para você parabéns meninos que fizeram a indicação eu sou um cara que 
eu sou fã de ver uma cidade crescente Como está a nossa cidade e projetos como esse 
grandioso e como é fazer um Poupatempo para cá, uma coisa que vai favorecer toda a 
nossa população inclusive população vizinha é que pode também ajudar as pessoas então 
podem contar comigo nessa jornada ele para fazer com que o Embu e os trabalhos que a 
gente vem indicando cresça cada dia mais tá pode contar comigo 
 

Presidente 
 obrigado Vereador Dedé, eu gostaria de destacar eu sei que tá em bloco Além da questão 
do Poupatempo nós estamos voltando também alguns outros projetos eu gostaria de 
destacar  o projeto da usina de oxigênio pessoal  nós sabemos a situação em que o nosso 
país passa e que a luta que o nosso país enfrenta inclusive é a indicação 530/2001 que 
discute alias que indica ao poder executivo a criação da usina de oxigênio, eu mergulhei 
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nestes últimos dias neste tipo de informação e chegamos à conclusão inclusive dialogando 
com os responsáveis da empresa que administra a saúde aqui Embu das Artes e o melhor 
caminho é nós gerarmos o nosso próprio oxigênio fazer com que as pessoas que estão 
internadas e as pessoas principalmente serão internadas ali na UPA que será a referência 
exclusiva para o COVID na nossa cidade elas não tenham falta do oxigênio o oxigênio é um 
direito o oxigênio é aquilo que nos faz viver e aquilo que nos faz está aqui e é inadmissível 
que em lugares nas cidades no Brasil que se falte oxigênio Então graças a Deus na nossa 
cidade nunca faltou porém nós não podemos depender da logística da entrega do pedido 
para empresas fazerem esse tipo de serviço nós temos condições de fazer nós podemos 
fazer e o prefeito Ney Santos já dialoguei com ele quer fazer essa de oxigênio em nossa 
cidade então eu reforço este pedido de apoio dos vereadores para que a gente possa provar 
e para que possamos mais uma vez aí na frente de referência no cuidado do nosso povo é 
triste é desumano é ver pessoas colocando brigas políticas à frente da necessidade da 
Saúde enquanto grupo A ou grupo B tivesse digladiando em busca de resultado político 
haverão pessoas morrendo sem ar e é isso que nós vamos deixar que aconteça na nossa 
cidade eu tenho certeza que eu tenho apoio de todos vocês o bloco  de indicações em 
discussão 
 
Vereadora Aline  
Presidente 
 
Presidente  
Vereadora Aline santos  
 
Vereadora Aline  
eu gostaria de parabenizar  a indicação do Poupatempo sem sombra de dúvidas foi uma 
ótima escolha é um ganho muito grande que os moradores da região a gente sabe a 
importância pro desenvolvimento do parque Pirajuçara eu  gostaria de parabenizar mais uma 
vez pela indicação aí da extensão né do PS central a questão do oxigênio quando a gente 
fala de vida não tem né comparação com nada não tem nada que mede a importância de 
uma vida e te ver tomando essa iniciativa aí me deixa muito orgulhosa como mãe como 
mulher é Parabéns de verdade aí a você e ao prefeito e ao vice-prefeito Hugo Prado tá  
 

Presidente  
Obrigado vereadora Aline Parabéns a todos nós segue em discussão 
 
Não havendo mais discussão bloco de indicações vai a votação simbólica quem estiver de 
acordo permaneça em silêncio quem for contra se manifeste o bloco de indicações está 
provado mais uma vez o meu muito obrigado a todos vocês em especial a terem aprovado a 
indicação autorizando nosso prefeito a poder instalar a usina de oxigênio tenho certeza que o 
Hugo Prado e o prefeito Ney Santos e todos nós juntos poderemos falar os nossos filhos e 
netos que a gente garantiu que o nosso povo pudesse ter um tratamento justo um tratamento 
Digno e principalmente pudesse respirar dá o direito à Vida a esse povo a gente sabe que 
tudo está na mão de Deus mas como pessoas públicas nós temos sim condições de fazer a 
nossa parte Deus abençoe todos vocês 
 Solicito ao Sr Secretario que faça a leitura em bloco das indicações 369, 375,376,378,379, 
380,388,392,418 e 422/21de autoria da nossa super. vereadora Aline Santos  
 
1 secretario  
 
Leitura das indicações 369,375,376,378,379,380,388,392,418 e 422/21 
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Vereador Betinho Souza 
Pela ordem 
 
Presidente 
Vereador Betinho Souza 
 
Vereador Betinho Souza 
presidente em nome da minha amiga Aline quero das parabéns a todas as mulheres pela 
data que passou né na sessão 4ª Aline você é representante mulher desta casa aqui faz um 
trabalho sensacional Aline é mulher fora de sério a gente a personalidade muito boa pessoa 
muito pensativa pensando muito legal Aline uma mulher grandiosa a gente sabe que passou 
pela última eleição inaudível de vereador nessa menina aí esta  mulher né ela fora série né a 
gente sabe que ela é guerreira ela luta ela trabalha ela corre a traz e é a  nossa musa né, é a 
única mulher  aqui na câmara ne no nosso inaudível então Aline você sabe que pode contar 
comigo pro que der e vier,  admiro sua personalidade admiro a sua grandeza Admiro a 
mulher que você é e admiro seu trabalho tá Que Deus abençoe e continue te abençoando 
cada vez mais especial do seu amigo aqui pode contar comigo esta bom  Aline  
 
Vereadora Aline  
Obrigado pelas palavras viu 
 
Presidente  
O bloco de indica o segue em discussão 
 
Vereador Abel 
Pela ordem Sr presidente  
 
Presidente 
Vereador Abel Arantes  
 
Vereador Abel Arantes  
O Aline vou ser breve porque o Betinho falou tudo que tinha que falar então faço das 
palavras do Betinho as minhas, e dizer pra você que nós estamos em fase de aprendizado a 
gente tem que acalmar os nervos que muitas vezes sai fora de si mas faz parte do processo, 
então a gente tem a personalidade muito forte então tudo que vem inaudível falar mas eu sei 
do seu trabalho estamos nesta jornada há tempo então pode contar comigo tá bom minha 
amiga deus abençoe você  
 
Vereadora Aline  
Obrigada Abel 
 
 
Vereadora Aline  
Muito obrigado pelas palavras também 
 
Presidente  
O bloco de indicações segue discussão 
 
 Vereador Sander castro 
Pela ordem  
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Presidente  
Vereador Sander castro  
 
Vereador Sander castro 
Também quero parabenizar a Aline que é uma vereadora que vem se destacando trazendo 
ai boas indicações muito importantes e dizer que a além da responsabilidade de ser 
vereadora a responsabilidade de ser a única mulher vereadora então uma dupla 
responsabilidade representando todas as mulheres e parabéns pelas indicações e faço do 
Betinho as minhas palavras também  
 
Vereadora Aline  
Muito obrigada Vereador 
 
Presidente  
O bloco de indicação está em discussão 
 
Vereador Gerson Olegário  
Pela ordem  
 
Presidente  
Vereador Gerson Olegário  
 

Vereador Gerson Olegário  
quero aqui em Nome da Aline vereadora do  legislativo os parabéns a todas as mulheres né 
porque um dia 8 é o dia do dia das mulheres e quero também dá os parabéns Aline 
Parabéns está tendo  um olhar imenso pelo bairro Chácara Maria Alice um bairro que 
necessita num bairro que vem crescendo dia a dia e Aline veio amostrar trabalho mesmo tá 
certinho Aline parabéns eu sou vereador do bairro também da região e o bairro é grande 
precisa ter mais de um vereador né a gente tinha Vereador oposição que só ficava brigando 
batendo e não olhava como você tá olhando parabéns Aline e pode ter certeza tem o meu 
voto  
 
Vereadora Aline santos 
Muito obrigada Vereador obrigada mesmo viu é muito importante ter você como um vereador 
atuante no bairro eu sei que juntos aí a gente vai realizar muitas coisas boas e prol 
moradores viu muito obrigada  
 
Presidente 
O bloco indicações segue em discussão  
 
Vereador índio silva 
Questão de ordem Sr presidente 
 
Vereador índio silva 
Parabéns viu Aline Deus abençoe tenho certeza que toda a sua comunidade Lá tem muito a 
ganhar com esse seu mandato Tá bom então eu quero parabenizar você para benzer seu pai 
toda sua Assessoria pelo excelente trabalho que vocês Sempre fizeram e vem fazer agora 
com o mais ênfase ainda então meus parabéns que Deus abençoe você tá bom pode comigo 
meu voto É sim  
 
Presidente  
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O bloco indicações segue em discussão  
 
Vereador Dedé 
Pela ordem Sr presidente  
 
Vereador Dedé 
Olha Aline Parabéns esta parabéns nós temos aí uma linha de trabalho mais ou menos 
parecido tá quero parabenizar você ali na Chácara Maria Alice é um dos bairros que a gente 
se conhece há muito tempo e aparecia muito é e que bom que você foi Eleita para poder 
defender com unhas e dentes as coisas tem que fazer ali naquela região tá pode contar 
comigo também ele também estamos juntos tá bom vamos sempre votar naquilo que for bom 
para o povo 
 

Vereadora Aline 
Muito obrigada vereador muito abrigada 
 
Presidente 
o bloco de indicações segue em discussão Gostaria de parabenizar minha amiga vereadora 
Aline pela atuação é nós sabemos Aline que a nossa cidade ela tem uma dimensão muito 
grande existem bairros que não necessitam de verdade não necessitam muito do serviço 
público Por que são bairros que já tem pavimentação são bairros  que já tem iluminação de 
LED são bairros que é composto de pessoas em uma melhor condição social que não 
precisa de uma cesta básica que não precisa de um cadastro no Cras que não precisa não 
que os moradores não utilizam serviço público de saúde que tem segurança privada são 
bairros que os alunos utilizam escolas privadas escolas particulares e não públicas não 
precisa de uniforme eu preciso de transporte então são bairros que atuação ela é mais leve 
mais tranquilo e menos trabalhosa agora sabemos que mandatos como o do seu perfil que 
são comunidades que realmente são carentes de pessoas em vulnerabilidade social 
dependem e precisão ainda mais de atuação como o seu e eu não vejo você nunca vindo 
aqui no gabinete eu indo até a prefeitura pedir nada para você sempre que você nos procura 
ou procura que eu vi você procurando executivo sempre foi para pedir pela comunidade e ver 
o crescimento dessas Comunidades a urbanização levando dignidade porque  quando você 
leva saneamento básico asfalto Assistência Social está levando dignidade a essas pessoas e 
foi assim que o prefeito Ney santos me ensinou a trabalhar e eu tenho certeza que também é 
assim que você se espelhou nele e hoje tem feito esse grande trabalho que você vem 
realizando por isso tem meu apoio nas suas indicações tá bom o projeto o bloco de 
indicações da vereadora Aline segue em discussão  
 
Vereadora Aline  
presidente a parte, muito obrigada pelo reconhecimento para mim é um prazer  ouvir todas 
as palavras vindas de você e dos outros vereadores é a missão aqui é muito grande né 
porque o senhor falou além de representar várias comunidades na qual realmente eles 
precisam o né é diferente de algumas outras regiões que não precisa de um transporte 
público não precisa de um asfalto não precisa de uma regularização fundiária lá não só lá no 
Isis como todas as comidas na qual eu  represento eles precisam de verdade então a minha 
missão além de representar todas as mulheres é também representar todo o povo Embuense 
e principalmente as comunidades carentes tá quero aproveitar desde ir e quero parabenizar 
todas as mulheres pelo Dia Internacional nossos dia são todos os dias e que o respeito né 
não prevaleça apenas no dia internacional da mulher né que eu respeito pelas mulheres 
prevaleça todos os dias lugar de mulher é onde ela quiser estar graças a Deus hoje todos 
nós podemos ocupar cargos aí no meio público  no meio político que antes não era possível 
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me sinto lisonjeada em poder representar todas as mulheres e vou fazer com êxito  tá é 
muito obrigado a todos vocês e muito obrigado a presidente 
 
Presidente 
 
Parabéns Aline a votação é simbólica quem tiver de acordo permaneça Silêncio Quem for 
contra que se manifeste bloco de indicações Está aprovado 
Solicito ao Sr secretario que faça a leitura da indicação nº 382/21de autoria do Vereador 
Gerson Olegário 
 
1 secretario 
Leitura da indicação 382/21 
 
Presidente  
Eu havia dito na comissão mista Anteriormente eu vou falar aqui ao vivo do Já que tantas 
pessoas tem que acompanhado parabenizo vereador Gerson Olegário porque mesmo em 
recuperação lá na sua casa isolado fez questão de estar presente na sessão cumprindo seu 
papel por mais que ele pudesse estar ausente por questão de saúde fez questão de estar 
aqui eu tenho certeza vereador Gerson que seu trabalho é referência para todos nós o 
projeto de lei 382 2021 sem discussão  
 

Vereador Gerson Olegário 
Pela ordem Sr presidente 
 
Presidente 
Vereador Gerson Olegário 
 
Vereador Gerson Olegário 
Obrigado aí pelas palavras eu sei que tem muito que contribuir com esta cidade ainda né não 
é esse vírus que vai me derrubar eu tenho certeza que Deus está olhando por todos nós né 
infelizmente fiquei peguei no chovido isolado mas estou aqui trabalhando fazendo meu dever 
e pode ter certeza vou fazer mais e mais para nossa cidade que vem crescendo com 
trabalho Prefeito Ney Santos vem fazendo se preocupando fico honrado de tá trabalhando 
junto com vocês vereadores com o nosso Prefeito que incansável ele se tem se preocupando 
cada dia né e fico honrado agora que ele vai fazer pela pela UPA né para ficar de 
atendimento do covid eu sei que o tema Não é esse mas é um momento desabafo eu estive 
lá infelizmente tem pessoas que quando eu fui lá na segunda-feira fiz a tomografia fiz o teste 
constou e ouvir pessoas falando que estava lá porque não foi trabalhar ia ver se conseguia 
pegar um atestado de horas Isso é um absurdo pessoas que não tem amor a si próprio nem 
com próximo da própria família onde um lugar tá muitas pessoas com covid ele não se 
preocupa não que ele pode levar para dentro de casa né em cima da minha indicação acho 
que todos conhecem a região do Parque Pirajussara ali onde tem um ponto final tem uma 
parte ali que ela não está canalizada né aonde não tem como os Comerciantes moradores 
usar como estacionamento onde uma parte já é usada para o estacionamento então peço 
apoio de todos os vereadores do nosso prefeito que faça esses pedaço de que tá faltando a 
gente usar como estacionamento para ter mais acesso para os Comerciantes né Fazer o 
comércio melhorar o Parque Pirajussara tá precisando crescer né eu acredito fazendo essa 
canalização vai crescer né Obrigado a todos -- 
 
Presidente 
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Parabéns parabéns Vereador Gerson eu sei que você é trabalhador sei que você é ativo Mas 
pelo amor de Deus descansa aí descansa este pulmão que a gente precisa de você 100% 
recuperado o projeto lei segue em discussão 
 
Vereadora Aline  
Presidente a parte 
 
Presidente 
Vereadora Aline 
Eu gostaria de estimar melhoras ao vereador Gerson como o Sr falou que ele se cuide 
aparente pra quem olha acha que é simples mas não é simples que ele se cuide e todos os 
outros vereadores e quem está nos assistindo também está melhoras Gerson 
 
Presidente 
Parabéns Vereador Aline  
 
 O projeto segue em discussão o projeto não havendo mais discussão a votação é simbólica 
quem estiver de acordo permaneça em silencio e quem for contra que se manifeste projeto 
de autoria do vereador Gerson 382/21 Está aprovado solicito ao Sr secretário que faça a 
leitura da indicação 421/21 do vereador adulto batista 
 
1 secretario leitura da indicação 421/21 
 
Presidente 
 
Vereador Adalto 
E que eu estive fazendo uma visita lá e lá não tem muro é tela está tudo podre lá os 
moradores estão passando pelo o posto de saúde por dentro do terreno tão quebrando os 
vidros e também tem pouca segurança lá a tela está tudo podre, e estive visitando lá eu acho 
esta indicação pode ser até pro Gerson Olegário é da região lá também  
 
Presidente 
Parabéns Vereador Adauto, vereador Adalto Não importa o dia se você ligar para ele 6 horas 
da manhã ele tá na rua está em pé trabalhando muito orgulho de compartilhar o meu primeiro 
mandato ao seu lado meu querido Vereador Adauto Parabéns pelo seu trabalho parabéns 
pela sua equipe maravilhosa tá bom o projeto de lei 421/21 está em discussão 
 

Vereador Gerson Olegário  
Pela ordem  
 
Presidente  
Vereador Gerson Olegário  
 

Vereador Gerson Olegário  
Quero ver os parabéns eu fiz um ofício pedindo até a reforma lá porque com essa chuvarada 
que deu lá derrubou aqui o alambrado era um  alambrado que tinha lá mas não é o suficiente 
é só reforma do alambrado o mais importante é isso mesmo Adalto é um muro que vai 
também dificultar  os vagabundo os noias vamos de dizer dessa forma onde a pessoa não 
tem compaixão do órgão público dele entrar roubar danificar um  bem de si próprio né então 
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eu tenho certeza Adalto que você tá no caminho certo que está fazendo esta indicação  e eu 
tenho mais certeza ainda o prefeito Ney Santos vai estar olhando nesse pedido 
 
Presidente 
 O projeto de lei 421/21 segue em discussão  
 
Vereador Betinho  
Pela ordem Sr presidente 
 

Vereador Betinho  
Parabéns Adalto parabéns deus abençoe ai Adalto, todo mundo sabe da sua luta todo 
mundo sabe do cara guerreiro que você é Adalto uma pessoa uma pessoa humilde simples 
que você é e deus vai te honrar cada vez mais Adalto você é um cara abençoado por deus 
um cara merecedor você sabe que eu torço muito por você viu Adalto se precisar do seu 
amigo aqui pode contar comigo esta deus te abençoe ai Adalto. 
 
Presidente  
O projeto de lei 421/21 segue em discussão 
Não havendo mais discussão a votação é simbólica quem estiver de acordo permanecer em 
silêncio quem for contra que se manifeste projeto 421/21 Está aprovado 
Projeto de lei não, indicação perdão comunico que a indicação 425/21 de autoria do vereador 
índio ou retirada da pauta pelo autor solicito que senhor secretário que faça a leitura 
da Moção de aplausos 13/21 de autoria do vereador Bobilel Castilho  
 
1 secretario  
 
Leitura da Moção de aplausos 13/21 
 
Presidente 
A Moção de aplauso 13/21 está em discussao 
 
Vereador Bobilel Castilho 
Pela ordem se presidente  
 
Presidente  
Vereador Bobilel Castilho 
 
Vereador Bobilel Castilho 
esta homenagem eu dedico a minha Companheira de trabalho Aline Santos nome dela eu 
dedico a todas  as mulheres dizer que tem um ditado que diz que por  traz um grande 
homem tem sempre uma grande mulher mas na verdade essa frase não existe né ao lado de 
um grande homem tem sempre uma grande mulher Então eu homenageio essas mulheres 
do nosso país e para mim todo dia é o dia das mulheres para mim só uma mulher dela tem 
um dom de colocar um filho no mundo para mim isso já é mais valioso que tudo então eu 
dedico esta  homenagem a todas as mulheres nosso Brasil que vem aí mostrando e 
ocupando o espaço que ela quer né porque o lugar da mulher e onde ela quiser não é onde 
as pessoas acham que ela tem que estar né mulher caminhoneira mulher que pilota avião 
policiais bobeira a gente tem mulheres todos lugares advogada o exemplo é Nossa 
vereadora para mim fazer um trabalho aqui nessa casa então em nome da Aline que 
homenageio todas as mulheres do nosso Brasil  
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Vereadora Aline  
Muito obrigada viu Vereador E aproveitando a deixa aí eu gostaria de parabenizar todas as 
mulheres Trans ta 
 
Presidente 
Parabéns Vereador Aline vereador Bobilel, Vereador Bobilel sempre muito sensível a 
valorização das nossas mulheres a gente sabe que não muito lá trás as mulheres que 
querem tinham direito ao voto Então hoje nós vemos mulheres sendo protagonista em 
diversos inaudível da nossa sociedade é mais que um direito é uma alegria imensa e você 
bob sempre muito atento a isto parabéns por propor esta moção, segue em discussão  
Vereador Gilson oliveira  
 Pela ordem presidente 
 
Vereador Gilson oliveira 
É o mais  velho né, Bobilel Parabéns, parabéns  Bobilel você mostrou para que veio e o 
menino cresceu presidente Bobilel eu gostaria de parabenizar a todas as mulheres em nome 
da nossa vereadora Aline e ali na Prefeitura em nome da nossa secretária Eli Santos, 
presidente eu estive semana passada  lá na secretaria Aonde a irmã do nosso  prefeito nos 
atendeu eu fui para o Pastor Jarbas lá, da casa filho prodigo e tive uma recepção muito boa o 
pastor saiu dali Maravilhado é uma honra  para todas as mulheres. 
 
Presidente  
Parabéns Vereador Gilson segue em discussão  
 
Presidente 
Parabéns vereador Gilson, segue em discussão  
 
Vereador Gerson Olegário 
Pela ordem Sr presidente 
 
Presidente 
Vereador Gerson Olegário 
 

Quero aqui dar os Parabéns ao Bobilel que tem um olhar imenso  aí pelas mulheres o bicho 
é danadinho mas isso aí Bobilel  parabéns quero também dá os parabéns a Eli  uma mulher 
que sempre tá nos atendendo toda vez que a gente liga para ela nunca medi esforço algum 
para tá nos atendendo Parabéns Eli  quero também dar os parabéns a nossa secretária Dra. 
Fernanda da secretaria da mulher que sempre está nos atendendo nos orientando tudo que 
é referente as mulheres ela  que passa para ela o que a gente precisar Doutora Fernanda 
sempre está estendendo a mão para as mulheres parabéns e a promotora Gabriela Mansur 
não é da cidade de Embu mas eu acompanho o trabalho dela se Honrado de ter conhecido 
aqui na Câmara Municipal da nossa cidade Gabriela Massura está com projeto a Justiceira e 
os homens que se cuidem que as mulher vem crescendo cada dia mais Parabéns a todos e 
a nossa querida Aline a nossa vereadora que representa todas as mulheres do Legislativo né 
Parabéns a todos parabéns Bobilel desse projeto. 

 
Presidente 
Com certeza gostaria de ir parabenizar nosso querido vereadores de Gilson Oliveira hoje a 
cidade de Embu das Artes ela é muito bem representada por que o governo do prefeito Ney 
Santos Sempre valorizou as mulheres em nome da Eli e faz um trabalho imenso é uma 
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mulher que na eleição retrasada a recebeu quase  50.000 mil votos então mostra que a 
região valoriza a liderança da mulher aqui Embu ela nunca deixou de se esforçar e nunca 
deixou de trabalhar pelos menos favorecidos então em nome da Eli também parabeniza 
todas as mulheres Eli  santos  ela é um sinônimo de força e assim como o Ney eu tenho 
certeza que Deus tem grandes projetos para vida dela Deus abençoe. 
 
Vereador Gerson Olegário  
 presidente me  desculpa só tem uma parte ai  e dizer uma deixa ai quem perdeu foi a cidade 
de Embu de não ter hoje  uma deputada representando nossa cidade né olha o que vem 
acontecendo Olha que vem passando né na saúde da gente não tem uma deputada na 
nossa cidade para estar brigando com nós fechou agora é o HGE o pronto socorro fechou de 
diversas especialidades no hospital geral porque a gente não tem uma representante mas eu 
tenho certeza que a gente é errando que a gente acerta e nós em 2022 a gente não vamos 
errar a gente vai ter sim Deputada e Deputado representando Nossa nosso município nossa 
região 
 
Vereador Betinho de Souza 
Pela ordem Sr presidente 
 
Presidente 
Vereador Betinho de Souza  
falar do meu amigo Bobilel é fora de série é um cara fantástico um cara super. inteligente 
sempre me dando conselhos e sempre ensinando algumas coisas Parabéns Bobilel, 
parabéns  Aline, Aline também é fantástica né, acredito Gersão a derrota da Eli Santos  não 
era o tempo de Deus né então de repente o tempo de Deus para ela era  outro né  de 
repente hoje mesmo o nosso deputado federal o prefeito Ney santos né é como o Renato diz 
o Ney santos tem um trabalho fantástico  e o nosso tempo as vezes Gersão não é o tempo 
de Deus e é pelo tempo de Deus pode inaudível  uma mulher de fibra uma mulher de 
inaudível uma mulher de fibra uma mulher guerreira uma mulher batalhadora eu tenho 
certeza que Deus tem o melhor para Eli todos nós e parabéns ai Bobilel, Aline fantástica 
 
Vereador Bobilel 
Obrigado vereadores Vereador Beto Aline vereadores 
 
Presidente  
A moção segue em discussão 
 
Não havendo mais discussão vai a votação ela é simbólica que estiver de acordo permaneça 
em silêncio quem for contra que se manifeste a Moção 13/ 21 está aprovada 
 
Agradeço a todos os vereadores eu quero aproveitar a audiência que que hoje tem sido 
maior do que nos dias passados graças a Deus o povo tem nos acompanhado para pedir se 
cuida e fiquei em casa nós chegamos no ápice  do colapso da Saúde da nossa cidade ou 
partirei mais cedo com os vereadores o filho do meu primo tá no hospital M Boi Mirim 7 
meses com crises respiratória e infelizmente a gente não entende mais que forma esse vírus 
funciona mas a gente só sabe de uma coisa ele é letal ele é feroz não tem seguridade então 
eu peço que todos se e que Deus possa estar nos abençoando dando sabedoria para 
continuar trabalhando pela nossa população e contra essa pandemia eu peço que após 
desligar o ao vivo os vereadores possam permanecer aqui para que seja orientado pelo 
nosso diretor algumas notícias e algumas informações importantes Muito obrigado a 
imprensa que nos acompanha Muito obrigado a população que nos acompanha pela internet 
a Câmara Municipal de Embu seguira aqui servir a todos vocês nada mais havendo a tratar 



Câmara Municipal da estância Turística de Embu das artes 
Estado de São Paulo 

 

Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50, Pq. Industrial, Embu – SP – Fone 4785-1555 56 

com você os vereadores para sexta sessão ordinária a realizar-se no dia 17 de maio de 2021 
quarta-feira às 10 horas por vídeo conferência agradeço comparecimento dos Senhores mais 
uma vez todo o público presente que nos acompanha Em Nome de Deus declaro encerrada 
a presente sessão. 


